

「校長室」 通信

第2号

三股町立三股中学校だより

令和3年7月21日(水)文責:校長 米丸麻貴生

都城地区中学校総合体育大会結果について

6月21日(月)に、2年ぶりに都城地区中学校総合体育大会が、陸上競技から始まりました。昨年度は、九州大会・全国大会が中止されたために、3年生最後の大会が交流大会となり都城地区中学校総合体育大会は開催されませんでした。昨年度の3年生の思いとともにこの大会に臨みました。

県大会出場を決めた団体競技の結果は以下のとおりです。

優勝

男女剣道、男女バドミントン、
女子バスケット・女子弓道・ソフトボール

2位

サッカー、男子バレー、男子柔道、
男子弓道

3位

男子バスケット、女子柔道

個人種目では、陸上、水泳、女子ソフトテニスが予選突破しました。

県中体連・県吹奏楽コンクール速報

7月16日(金)から県中学校総合体育大会が開催されています。九州大会出場を決めた競技をお知らせします。

・女子バスケットボール ……優勝
・男子剣道 ……2位

7月18日(日)に吹奏楽部が県吹奏楽コンクールに出演しました。

・吹奏楽部 ……金賞

PTA奉仕作業について

PTA奉仕作業を実施していただくことになりました。開催日は次の通りです。

8/21(土) 17:00～ 草刈り(ビーバー)

8/22(日) 7:30～ 草集め・処理

3年生の保護者・生徒は協力をお願いします。生徒は、22日(日)の草集めに参加してください。

暑い中での作業となりますが、ご協力をお願いします。

3年生高校説明会

6月11日・25日の2回に分けて高校説明会を

実施しました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症のために、1学期の高校説明会を中止しました。本年度は、11日に都城泉ヶ丘・都城工業、高城、都城商業、都城、25日に聖ドミニコ、都城高専、都城農業、都城西、都城東の各高校に説明をしていただきました。どの高校も各学校の魅力を説明され、生徒たちも各学校や目指す学校の説明をしっかり聞いていました。進学に対する意識が高まったのではないのでしょうか。



高校説明会の様子

いのちの教育週間

●追悼集会

7月9日に追悼集会を行いました。昭和44年6月30日勝岡新坂で生徒4名の命を失う土砂崩れが起こりました。命の大切さ、尊さについて考える機会となりました。



事前清掃での黙祷

●性に関する教育講演会

7月7日にほのか助産院の安藤直美先生に講演をしていただきました。妊娠・出産やLGBTなど性の多様性についてお話しいただき、生命の尊さや人格を尊重する心情や態度について学びました。

校長の独り言コーナー 「プロ野球」

プロ野球の前半戦が終わり、先日オールスターゲームが行われました。都城高校出身の山本由伸選手の活躍が報道されていました。前半戦はセリーグは阪神が首位、パリーグはオリックスが首位です。交流戦優勝はパリーグ首位のオリックスでした。別になんでもないニュースだな、と思う方が多いと思いますが、オリックスはここ数年パリーグではBクラス、6チーム中4位以下が続いています。昨年度も最下位を前半戦でほぼ確定しました。イチロー選手が活躍した1995年以来優勝はありません。もっとも優勝から遠ざかっているチームです。そんなチームがパリーグ首位、交流戦優勝です。ここ数年は、ドラフトで高校生を指名し、選手育成に力を注いできました。糸井選手や西選手など主力選手はFAで阪神に移籍しました。今年こそはとオリックスの優勝を待ち望んでいるファンもいます。私はそんな一人、オリックスファンクラブゴールド会員です。

今年は後半戦に楽しみを持ち越しました。